

martes 30 de junio de 2020

# La Laguna celebra San Benito Abad con un programa de actos ajustado a la nueva normalidad

*El Ayuntamiento adapta la celebración con más de una decena de actividades telemáticas y presenciales, con aforo limitado y cumpliéndose con las medidas de seguridad*



La Laguna celebrará la onomástica de San Benito Abad con un programa de actividades ajustado a la nueva normalidad. El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y la concejala de Fiestas, Carla Cabrera, han sido los encargados de presentar esta mañana los actos acompañados por el autor del cartel de esta edición, Luis Dávila. Entre las citas más importantes, destacan los homenajes a las romerías del municipio que este año no se han podido celebrar debido a la actual crisis sanitaria, y a los grupos folclóricos, así como a las danzas y ganaderos, donde la figura de Pedro Molina también

estará presente.

“Con esta programación adaptada a las circunstancias, que estoy convencido de que estará al nivel exigido por el municipio, queremos conmemorar una de las fiestas con mayor solera de Canarias”, ha resaltado el regidor local. Durante su intervención, ha querido agradecer a los colectivos y funcionarios la labor realizada para “hacerla tan lucida” y ha avanzado que, si bien este ejercicio “vamos a tener una espinita porque no habrá baile de magos ni romería, seguiremos trabajando con la misma fuerza para que en 2021 tengamos una de las mayores celebraciones”.

En esta ocasión, el programa arrancará este mismo lunes en el Teatro Leal -con la exposición *Los hábitos religiosos en la vestimenta tradicional*, donde el viernes 3 tendrá lugar la lectura del pregón a cargo de Carlos García (doctor en Medicina, folclorista, escritor e investigador)- y concluirá el 13 de julio.

Precisamente, será en ese espacio cultural donde tendrán lugar la mayoría de los actos (un total de cinco). Para garantizar las medidas de seguridad, la edil de Fiestas ha indicado que el aforo estará limitado a 241 personas máximo y que se necesitará invitación. Las entradas, que serán gratuitas, podrán retirarse a partir de este martes a través de la web [www.entradasatualcance.com](http://www.entradasatualcance.com) [ <http://www.entradasatualcance.com> ] y en la taquilla del Teatro Leal, en horario de 11:00 a 13:00 y de 18:00 a 20:00 horas de lunes a sábado. En caso de no queden butacas libres, ha subrayado que también podrá disfrutarse de los eventos por *streaming*. De esta manera se celebrarán, entre otros actos, la lectura del pregón y, a continuación, también este viernes, el reconocimiento a las mujeres de las Islas que han estado en primera línea durante la crisis sanitaria, un acto organizado junto con el Orfeón La Paz; el homenaje a las danzas y ganaderos, este sábado 4 de julio; y el homenaje a las romerías y grupos folclóricos, el viernes 10 de julio; y reconocimiento a las tradiciones música y danza, el sábado 11 de julio.

A estas actividades se sumarán tres talleres por vía telemática -uno infantil sobre chácaras y tambores, el próximo martes 7; de recetas canarias y postres, el miércoles 8; y de baile canario, el jueves 9-, además de las ofrendas de alimentos y flores a San Benito Abad, el sábado 11 y domingo 12, respectivamente, sin olvidar el concurso de decoración de balcones y ventanas, que organizan la Asocia Casco Histórico de Vecinos y la Asociación Amigos y Romeros de San Benito, del 6 al 12 de julio. Además, el martes 7 de julio se presentará el monográfico 'Retazos de historia: San Benito Abad, abogado y protector', de Julio Torres, cuarto volumen de la Biblioteca Lagunera de Bolsillo.

Como cada año, las fiestas de 2020 cuentan con su cartel, que en esta ocasión lleva por título *Desde los balcones y ventanas*. Una obra que, según ha explicado Luis Dávila durante la presentación del programa, lleva hecha desde hace "cinco o seis años y que, después de tanto tiempo," cobra protagonismo al reflejar, sin quererlo, la situación de confinamiento.